

L'AGIRC-ARRCO:

C'est l'argent des retraités et des salariés ! La bataille des retraites, c'est aussi le 6 octobre !

La question du pourvoir d'achat reste la préoccupation principale, pour les retraités malgré les 4 % d'augmentation des retraites de la Caisse nationale d'assurance vieillesse (Cnav).

Le 6 octobre, le Conseil d'Administration de l'Agirc Arrco se réunira pour décider du niveau de la revalorisation de la retraite complémentaire de 15 millions de retraités du secteur privé.

Pour le moment, ce qui est programmé ne couvre pas le niveau de l'inflation qui atteint 6.8%.

L'enjeu actuel, est de garantir les droits des retraités et futurs retraités dans le régime de base comme dans le complémentaire.

La part retraite complémentaire Agirc-Arrco représente entre 30 et 60 % de la retraite globale d'un salarié du privé. Depuis 2011, la pension moyenne des employés et ouvriers a diminué de 8,4 % et celle des cadres de 17,9 % (chiffres Agirc-Arrco).

Une nouvelle fois, l'Agirc-Arrco sert de « cheval de Troie » aux objectifs de Macron et du Medef. À savoir, instaurer une « règle d'or » dans la gestion des retraites : une retraite par points, un développement de la capitalisation, la transformation d'un régime de base à « prestations définies » en un régime à « cotisations définies ».

L'Agirc-Arrco doit être au service de l'amélioration de la couverture des besoins et en priorité l'augmentation des pensions. Ce n'est que justice sociale!

Parce que nous sommes toutes et tous concernées, l'URIF CGT appelle à rejoindre le rassemblement organisé initialement par l'UCR CGT devant le siège social de l'AGIRC ARRCO à partir de 13 heures :

Actifs et retraités pour exiger une revalorisation de nos pensions complémentaires au regard de l'inflation, d'au moins 6,8%.

L'Agirc-Arrco doit être au service de l'amélioration de la couverture des besoins et en priorité l'augmentation des pensions. Ce n'est que justice sociale!

Pour l'UCR-CGT, la convergence revendicative avec l'augmentation des salaires et des pensions, et l'obtention d'emplois qualifiés, reste au centre des mobilisations et des actions avec les salariés actifs

Pour la CGT, les solutions pour accroître les ressources des caisses de retraite et équilibrer le système sont très simples : il faut augmenter les salaires, développer l'emploi stable et qualifié, et cesser de multiplier les exonérations de cotisations sociales.

Augmenter les salaires, c'est augmenter les ressources des caisses de retraite.

Réussir cette journée contribue donc aussi à créer le rapport de force nécessaire pour vivre dignement sa retraite.

Rassemblement jeudi 6 octobre

à 13h00 devant le siège de l'AGIRC-ARRCO